

## SPs UIN Jakarta Gelar Raker

MEMASUKI tahun 2016, Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta menggelar Rapat Kerja (Raker) di Syahida Inn pada 20 November 2015. Rapat dihadiri pimpinan serta para staf SPs UIN Jakarta.

Sesuai jadwal, agenda utama rapat membahas mengenai capaian prestasi kinerja selama tahun 2015 dan rencana kerja tahun anggaran 2016. Meski berlangsung sederhana, Raker tetap berlangsung hangat dan penuh keakraban. Bahkan sesekali ditingkahi dengan gelak tawa.

Rapat kerja bertajuk “Sinergi Tata Kelola Organisasi, Akademik, dan Keuangan” itu berlangsung dalam dua sesi. Sesi pertama berupa paparan dari tiga kepala biro di UIN Jakarta. Sedangkan sesi kedua berupa diskusi mengenai langkah-langkah persiapan program kerja SPs UIN Jakarta pada tahun anggaran 2016 mendatang.

Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah mengatakan, di masa mendatang pihaknya akan memperkuat kelembagaan SPs UIN Jakarta melalui program-program unggulan. Salah satunya meningkatkan pelayanan perpustakaan riset dan pembangunan infrastruktur.

“Perpustakaan adalah jantung peradaban dan pengembangan ilmu pengetahuan. Tahun depan pembangunan dan perbaikan infrastuktur tersebut sudah rampung, sehingga dapat



ARIEF MAHMUDI

Ketua Program Magister yang juga Wakil Direktur Bidang Admnistrasi Umum Dr JM Muslimin (kedua dari kiri) tengah memberikan pengarahan di depan peserta Rapat Kerja SPs UIN Jakarta di Syahida Inn pada 20 November 2015.

memberi kenyamanan mahasiswa belajar,” katanya.

Ketua Program Doktor yang juga Wakil Direktur Bidang Akademik Prof Dr Didin Saepuddin menambahkan, di bidang akademik sistem perkuliahan secara bertahap akan terus ditingkatkan pelayanannya, baik yang menyangkut tenaga pengajar, mahasiswa maupun sarana dan prasarana pembelajarannya.

“Paling tidak, di setiap kelas harus ada pengeras suara dan alat *pointers* mengajar,” katanya.

Sedangkan Ketua Program Magister yang juga Wakil Direktur Bidang Administrasi Umum Dr JM Muslimin berharap SPs UIN Jakarta memiliki struktur kelembagaan yang sama seperti halnya di fakultas, misalnya adanya jabatan kepala bagian dan kepala sub bagian yang lengkap.

Selama ini, menurut dia,

semua pengelolaan dan pelayanan kantor ditumpukan kepada hanya satu pejabat sub kepala bagian, baik untuk urusan akademik, keuangan maupun umum.

“Jadi, benar-benar sangat tidak efektif dan produktif karena semua tugas bagian (unit kerja) dibebankan kepada hanya satu orang pejabat administratif setingkat sub kepala bagian. Idealnya ya harus ada satu kepala bagian serta satu atau dua kepala sub bagian seperti pada program S1 di fakultas,” ujarnya.

Dalam diskusi tersebut, beberapa staf juga menyampaikan pendapatnya mengenai langkah-langkah perbaikan dalam tata kelola organisasi SPs UIN Jakarta. Perbaikan yang diharapkan bukan hanya bertumpu pada ketersediaan sarana dan prasarana memadai melainkan juga sumberdaya manusia, baik pada level *hight management* maupun *low management*. (ns)

## USIM Minat Jalin Kerja Sama dengan SPs UIN Jakarta

UNIVERSITAS Sains Islam Malaysia (USIM) menyatakan minatnya untuk menjalin kerja sama dalam bidang akademik dengan SPs UIN Jakarta. USIM tertarik karena SPs UIN Jakarta dinilai telah memiliki reputasi nasional dan bahkan internasional.

Demikian dikatakan Wakil Dekan Bidang Akademik dan Penyelidikan Fakultas Syariah dan Undang-Undang Dr Ahmad Zaki Saleh saat berkunjung ke kampus SPs UIN Jakarta pada 17 November 2015. Ia didampingi tiga pejabat USIM lain, yakni Dr Muhammad Nasir Abdul Majid, Dr Muhammad Ainurrochim, dan seorang staf AI-Uyuna Muhammad Amin. Kunjungan tersebut dilakukan dalam rangka studi banding untuk pengembangan kampus USIM. Kedatangan para pejabat USIM diterima Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah, Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin, dan Ketua Program Magister Dr JM Muslimin.

“Kami tertarik untuk menjalin kerja sama. Mudah-mudahan dapat segera direalisasikan,” ujarnya.

Kerja sama di antaranya berupa program pertukaran pelajar (*student exchange*) atau pengembangan sumberdaya manusia, penelitian, dan publikasi ilmiah. (ns)

BERITA UINIAN

Promosi Magister



Wulandari (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Bahasa dan Sastra Arab, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,58 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 19 Oktober 2015. Tesisnya berjudul *Gender dalam Sastra (Studi Semiotik-Feminisme dalam Novel Al-Ajnihah al-Mutakassirah Karya Kahlil Gibran)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Chotibul Umam, Prof Dr Didin Saepuddin, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Dr JM Muslimin. Sedangkan Promotor sekaligus penguji adalah Prof Dr Syukron Kamil (kanan).

Promosi Doktor



FOTO-FOTO DOK SPS UIN JAKARTA

Mohamad Ramdon Dasuki (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Pemikiran Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,41 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 3 November 2015. Disertasinya berjudul *Teori Keadilan Sosial al-Ghazali dan John Rawls (Studi Perbandingan dalam Konteks Politik dan Hukum)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Agus Suradika, Prof Dr Zainun Kamaluddin Fakhri, Prof Dr Zulkifli, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor sekaligus penguji adalah Prof Dr Yunasril Ali dan Prof Dr Syukron Kamil.

GALERI FOTO



FOTO-FOTO ARIEF MAHMUDI

Rapat Kerja Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta dibuka Direktur Prof Dr Masykuri Abdillah di Syahida Inn pada 20 November 2015.



Pimpinan dan seluruh staf Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta foto bersama sesuai Rapat Kerja.

**Penanggung Jawab:** Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Nurun Nisa' **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ahmad Shodikin, Anen Suwandi **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali.

